
2010～2011年度 No.1

第　7　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

河合地区ガバナー 大石第一副地区ガバナー 阿久津第二副地区ガバナー

○  L橋口委員長 ○  L利根川副委員長 ○  L 洗副委員長

○  L 和田 副委員長 ○  L中山副委員 ○  L黒井委員

 L大石委員 ○  L瀬尾 委員 ○  L豊泉委員

 

Ｌ岩田担当副幹事 Ｌ井口担当副幹事
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議　　　題

1

2

3

4

5

○

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ利根川副委員長

委員長挨拶

前回議事録確認

　２０11年1月12日　　水曜日　　　　　14時30分　～16時00分

キャビネット事務局会議室

　出席オブザーバー

政策・計画委員会

出　席　者

キャビネット報告

審議

次　　　第

次回開催確認

各種政策課題について

その他

委員長挨拶

橋口委員長の挨拶があり、審議項目1のアワードに関しての説明があり、「アワード」とは、その意味

 L橋口啓一　

と位置づけが説明され、続いてアワードの種類、申請方法、審査手順、贈呈方法が説明がなされた。

提出書類：330-Ａ地区第57回年次大会「ガバナーズ・アワード」申請書提出の御願い

　　　　　　：2010-2011「アワード」に関しての（案）

アワード部会の部会長が橋口委員長が選任され、当委員会のメンバーが部会員として任命され、

審議経過事項の概要

アワード規定について

委嘱状が発行されることを報告され、当日の運営協力依頼がなされた。

ガバナー諮問委員会運営マニュアルについて

キャビネット行事予定（詳細）の決定方法について



○

○

○

1

2

□各ゾーンにおいて人格・見識ともに秀で、リーダーシップを発揮できる人。

□メルビン･ジョーンズフェローであること。若しくは任期中になること。

以上の内容を検討し、臨時ｷｬﾋﾞﾈｯﾄ会議に提出することを承認された。

3 キャビネット行事予定（詳細）の決定方法について

4

□すでにＺＣＰを経験していないことが望ましい。

□所属するクラブで承認されること。

今後、後半の当委員会の政策課題として、会員増強をテーマとしたいと橋口委員長よりお話があり、

検討、討議がなされた。

橋口委員長より、ＩＴ委員会委員長と協議の結果今月中にスケジュールカレンダーがＵＰされることを

□ガバナー諮問委員会において推薦されること。

報告された。

ガバナー諮問委員会運営マニュアルについて

□ガバナーと一体となって問題解決する意欲と能力がある人。

各種政策課題について

　　　　　　　　　　ｼｮﾝにてＺＣＰ適格者を決めるのは無理があるのではないか。

　　　　　　　　　提案理由

　　　　　　　　　　昨今のﾒﾝﾊﾞｰ数の減少にともない、各クラブのメンバー数のばたつきがある中、ﾛｰﾃｰ

　　　　　　　　　　　　　もらう

□5年以上のﾒﾝﾊﾞｰとしてキャリアを持ち、会長経験者であることが望ましい。

□所属するクラブのメンバー数が15名以上であることが望ましい。

●ＺＣＰの選出の為のガイドライン（案）

豊泉委員より前回の議事録確認がなされた。

　　　　　　　　　　ＺＣＰの選出に当たっては、従来のﾛｰﾃｰｼｮﾝ中心の選出ではなく、新たな選出方法を

審議経過事項の概要

橋口委員長より2010/12/6付にて、臨時キャビネット会議提出案件（案）を提出してよいかのお伺い書

アワード規定について

委員長挨拶時報告された。

議事録確認

キャビネット報告

担当幹事の方々が会議が重複し欠席なので、特に報告は無いとの確認がなされた。

審議

　　　　　　　　　　　　④年次大会以降、第一副地区ガバナーが調整の上、次期のＺＣＰに決定

を出されたことに対し、ガバナーから了承得たことを報告された。

　　　　　　　　　　確立する必要性があるのではないか。

　　　　　　　　　　　　　適格者を推薦してもらうようにＺＣＰが要請

　　　　　　　　　　　　③3月の第3回ガバナー諮問委員会で次期ＺＣＰを第一副地区ガバナーに推薦して

その内容とは：背景

□ｷｬﾋﾞﾈｯﾄ委員、若しくは副幹事を経験していることが望ましい。

　　　　　　　　　提案①1月の臨時ｷｬﾋﾞﾈｯﾄ会議でＺＣＰ選出の為のガイドラインを地区ガバナーに提案

　　　　　　　　　　　　②キャビネット会議にて了承ならば、臨時ガバナー諮問会議で審議し、各クラブに



作　成　者

次回開催日時
　　　　　　場所

　２０１1年2月3日　　木曜日　　　16時00分　～17時30分

キャビネット事務局会議室

議　　　題 審議経過事項の概要

フリーディスカッション時に意見

□各委員会とリンクし協力体制の強化をはかる

　Ｌ豊泉普文

□各クラブのライオンズクラブ入会の冊子、チラシを製作する

　　　基本フォーマットを作り、各クラブに配布する

□次期ガバナーに答申する為の内容を検討する

次回委員会に、会員増強のついての案を各委員が提案する。

□3年計画（案）など目標を掲げ、委員会として政策課題とし検討する

□各クラブの会員増加状況をＨＰにＵＰする


